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　令和６年飯田市議会第４回定例会　委員会代表質問通告表

項　目　・　要　旨

永 井 一 英
（社会文教委員会）

【 40 分 】

こどもが安心して過ごせる居場所について

「外遊びをさせたいが、最近は暑過ぎて外で遊べない。
遊んでも遊具でやけどをしてしまう。また、雨の日に体
を使って遊べる場所が少ない」との多くの意見が寄せら
れた。市は調査研究しているが、考え方、方向性は

公園について

ママ、パパに「こどもをどのような環境の中で遊ば
せたいか」と聞くと、「公園で」との回答が多く、
また、意見も多く寄せられた。市は、公園の維持管
理と遊具の管理をどのように進めているか

地域とこどもの繋がりについて

中学生が取り組むボランティア活動について、学校や地
域によって手続や関わり方は違うようだが、教育委員会
の考え方と方針は

長期休暇における寺子屋の取組など、こどもの居場所づ
くりに地域が関わることについて、市はどう考えるか

こどもまんなか社会について

こどもや若者の声を聴いて政策に生かすことの重要性に
ついて、市長はどう考えるか

財源も限られる中で、子育て支援など「こども政策」を
どこまで進めようと考えているか。市長の考えは

飯田女子高等学校の生徒などとの意見交換から気付かされた
ことについて

ライフデザインセミナーの必要性について、市はどう考
えるか

男女共同参画社会構築の必要性について、改めて市はど
う考えるか

ママ・パパの産休、育休取得について

市内の企業における産休、育休取得の現状をどのように
認識し、企業への働きかけをどのように進めるか

公務員の中でも、なかなか代替えの利かない職種につい
て、どのように考えているか
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外貨獲得についての考えは

福 澤 克 憲
（産業建設委員会）

【 40 分 】

地域内経済の循環について

生産・販売について

企業立地の促進、人材不足対策について

産業団地の整備、企業立地・振興促進事業補助
金の状況及び移住支援金（飯田市ＵＩＪターン
就業・創業移住支援事業補助金）の状況は

更なるブランド化に取り組む考えは

域外への支出を抑えるためには

域産域消の考え方は

地域通貨実証実験の状況は

今後の方向性について

地域資源の活用の考え方は

分配（所得）について

所得の流入・流出から見た、移住定住の考え方は

支出について

地域内への収入を増やすためには
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